



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 159
05 de abril de 2016

Academia Rusa se acerca a la Universidad Central del Ecuador

Una delegación de la Universidad Rusa de la Amistad de los Pueblos visitó al Dr. Fernando Sempértegui, Ph.D, rector de la Universidad Central del Ecuador para establecer líneas de cooperación académica en las áreas de: idiomas, ingeniería, ciencias agrícolas y veterinaria.

Con más de 300 programas conjuntos de cuarto nivel, la institución rusa se mostró interesada en generar maestrías y doctorados con la UCE en el área de Ingeniería, Ciencias Físicas y Matemáticas, así como el intercambio de docentes para dictar clases a estudiantes de pregrado en esta área. Se prevé también reforzar el aprendizaje del idioma ruso a través del centro de idiomas del Alma Mater.

El Dr. Fernando Sempértegui, señaló que la casa de estudios ha tenido una ardua tarea en establecer conexiones con diversas universidades del mundo para intercambiar conocimientos y abrir las puertas de la casona, más antigua del país, a la internacionalización a través de la búsqueda de aliados estratégicos.

La comitiva rusa permanecerá durante dos días en el país y mantendrán reuniones con las autoridades de la Facultad de Ciencias Agrícolas y Medicina Veterinaria y Zootecnia, para conocer su potencial y desarrollar proyectos que podrían cristalizarse en convenios específicos. **D.V**

